

Adresse der LiZ Hauptversammlung 2024

CHALIRA GEWÜRZMÜHLE
Alte Mühle, Hammer 28
5000 Aarau

www.chalira.ch

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

direkt Nähe Bahnhof Aarau
zu Fuss erreichbar

Persönliche Einladung

Einladung zur Hauptversammlung 2024

23. Hauptversammlung der Liga für Zeckenkranke Schweiz

Freitag, 3. Mai, 14.00 Uhr

CHALIRA GEWÜRZMÜHLE
Alte Mühle, Hammer 28, 5000 Aarau

Eine Veranstaltung der



zeckenliga.ch

Liga für Zeckenkranke Schweiz
Ligue suisse des maladies à tiques
Lega svizzera dei malati vittime delle zecche
Swiss league for patients with tick-borne diseases

Traktanden der Hauptversammlung, 3. Mai 24

1. **14.00 bis 15.00 Uhr**
LIZ Jahresversammlung
2. Protokoll der Hauptversammlung vom
13. Mai 2023
3. Jahresbericht 2023
4. Jahresrechnung 2023
5. Revisionsbericht
6. Budget 2024

Kurzführung der Gewürzmühle Chalira Mit Apéro in der Mühle

ANSCHLIESSEND

----- ✂
Am 3. Mai 2024 bin ich gerne dabei.

Anmeldung zur Hauptversammlung per Email an info@zeckenliga.ch
oder schriftlich an das Sekretariat der Liga für Zeckenranke Schweiz,
3000 Bern bis am **19. April 24** (Name/Vorname/Adresse/Email)

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Mitglieder

Wir freuen uns, Sie an die 23. Hauptversammlung unserer Liga für
Zeckenranke Schweiz (LiZ) in Aarau einladen zu dürfen.

Im letzten Jahr 2023 durften wir uns im Landesmuseum in Zürich
treffen. Neben der Generalversammlung erfuhren wir spannendes aus
dem Waldlabor Zürich und konnten uns zudem mit den Selbsthilfe-
gruppen-Betroffenen austauschen.

Dieses Jahr erwartet uns eine spannende Reise in die Welt der
Gewürze und Düfte und zwar laden wir Sie nach Aarau ein in die
Gewürzmühle Chalira. Nach der LIZ Hauptversammlung erfahren Sie
mehr über den Betrieb und die Welt der Gewürze und wir laden Sie zu
einem kleinen Apéro ein.

Im 2024 plant die LIZ grössere Präventionsmassnahmen wie die
Präsenz auf einer Schulplattform und einer audiovisuellen Zecken-
station. Dazu erfahren Sie mehr an der Hauptversammlung und wir
freuen Sie, als Mitglied, Partner und Vorstands- und SHG Mitglied in
Aarau wiederzusehen und uns mit Ihnen austauschen zu können.

Herzlichen Dank auch allen Mitgliedern, Partnern und Betroffenen für
Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Freundliche Grüsse



Franziska Knobel
Präsidentin